

2 de diciembre 2024

Premier Padel GNP Mexico Major, Coello y Tapia invencibles. También Triay y Fernández en el trono

Arturo, Agustín, Gemma, Claudia y un Sombrero. Ellos son los reyes y reinas del **Premier Padel GNP Mexico Major**, el último Major de la temporada que se cerró en **Acapulco**. Si el dominio de **Coello y Tapia**, que alcanzaron la 40ª victoria consecutiva, es incontestable, para **Triay y Fernández** se trata de su primer Major ganado en pareja, que para la jovencísima española es el primero de su carrera, mientras que para Gemma es el segundo tras el de Roma 2023. El título número 13 de 2024 (el octavo consecutivo) para Coello y Tapia, el quinto para Triay y Fernández, con el circuito Premier Padel que ahora se traslada nuevamente a Europa para el último P1, el de **Milán**, antes de las **Finals en Barcelona** (19-22 de diciembre).

HOMBRES **Franco Stupaczuk y Mike Yanguas**, que por segunda vez consecutiva tras el P1 de Kuwait City les negaron la final a **Fede Chingotto y Ale Galán**, intentaron hacer lo posible, ganando 6-4 el primer set gracias a un break en el inicio de una final masculina que había favorecido a las cabezas de serie número 4. Sin embargo, a medida que pasaban los juegos, **Coello y Tapia** recuperaron su increíble padel, y entre el segundo y el tercer set, Stupa y Yanguas solo pudieron ganar tres juegos en total, con el partido terminando 4-6 6-1 6-2 en una hora y 41 minutos. *"Una semana inolvidable"*, comentó **Tapia**, quien con el acceso a las semifinales del Major de Acapulco ya tenía la certeza junto a Coello de cerrar el 2024 en lo más alto del ranking FIP. *"Gracias a todos los que nos apoyan, a Arturo, a nuestro equipo: somos un equipo dentro y fuera de la pista y seguimos luchando. Lo haremos también en Milán"*. Para **Coello**, se trata de su segundo Major ganado en México, tras el de 2022 junto a Fernando Belasteguín: *"México es un país especial para mí. Estoy increíblemente feliz con el nivel que estamos alcanzando como equipo cada semana: una unión que nos está permitiendo obtener estos resultados"*.

MUJERES La final femenina duró tres sets, pero casi una hora más (2 horas y 38 minutos), y coronó a **Gemma Triay y Claudia Fernández**, en su primer Major ganado juntas después de que **Paula Josemaría y Ari Sánchez** triunfaran en Doha, Roma y París. En Acapulco, contra **Marta Ortega y Sofia Araujo**, terminó 6-7 6-1 6-4, con Gemma y Claudia que comenzaron el partido con un break, antes de la remontada de Marta y Sofia. El segundo set fue dominado por las cabezas de serie número 2, mientras que el tercero fue una sucesión de breaks hasta el decisivo en el noveno game, que permitió a Triay y Fernández servir para el partido, cerrado

con un game a 0 y un smash de Claudia, la campeona más joven en un Major, mientras que Triay se convierte en la primera en ganar dos Majors con dos compañeras diferentes, tras Roma 2023 conseguido precisamente con Ortega. *"Estoy muy feliz por mi primer Major"*, comentó **Claudia**. *"Venimos de una temporada positiva y es muy bonito poder cerrarla con la victoria en un torneo tan importante"*. *"No sé si mis estadísticas son las mejores"*, continuó **Gemma**, protagonista de un gran partido. *"Comenzamos el partido con algunas dificultades, pero en el segundo y el tercer set jugamos muy bien"*.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@cadelfip.com